



Verein

Wir Scheiblingsteiner

Nachlese Frühjahrswanderung zur Mostalm 23. April 2016

Die dramatische Wetterprognose (Regen und Kälte!) hat wahrscheinlich viele abgehalten heuer die Wanderschuhe anzuziehen. So ist nur eine kleine Schar, jedoch bei angenehmstem Wetter, nicht zu kalt nicht zu warm, durch den grünenden Wienerwald vom Parkplatz Trappl über den Schutzengelberg und die Sophienalpe zur Mostalm (was ist der Unterschied zw. Alpe und Alm) gepilgert. Dort war in der Stube alles für uns reserviert, wir haben aber im Freien Platz genommen, so schön war das Wetter. Nach Schmaus und Trank (Letzteres auf Einladung des Vereins) sind wir heimgezogen und erst bei unserer Ankunft hat der Himmel über die Wetterfrösche leicht zu weinen begonnen. Der Biophilia-Effekt des Wienerwaldes hat uns neue Kräfte gegeben.

Nachfolgend ein paar Fotos....



Mag. Alfred Wimmer
(Obmann)



